

令和6年6月12日

保護者 様

北九州市立大蔵小学校

校長 増田 知夏子

児童の登下校時における学校周辺の駐停車等についての再度のお願い

芒種の候、保護者の皆様におかれましては、日頃より本校教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、以前もお知らせしましたが、児童の登下校時に、学校周辺の道路の駐停車のため、近隣住民の方の交通の妨げになったり、児童の送迎のために、なかよし橋横の駐車場への駐車の際に、児童と車両が接触しそうになったりと、地域の方から駐停車に関する危険性についてのご相談を度々受けています。

やむを得ず、車で送迎をされる場合は、なかよし橋横のアスファルトの駐車場をご利用していただくようお願いしていますが、立地上、停めることができる台数に限りがあります。また、朝の登校時間帯の駐車場前の道路は、車両の交通量が多いです。

つきましては、児童の送迎のために、なかよし橋横のアスファルトの駐車場に駐車する際は、登下校をしている児童や車両に細心の注意を払って駐車して頂きますようお願いいたします。

また、校区内居住の方は、できる限り徒歩で登校させるようにしてください。

朝、歩いて登校することで、体が温まり、脳の動きが活発になり、学習に集中できるようになると言われています。

保護者の皆様のご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

